

APPELS À TÉMOINS

APPEL À TÉMOIGNAGES SUR L'ECSTASY DANS LE MILIEU TECHNO

Par **Profil supprimé** Posté le 19/01/2019 à 19h06

Bonjour/Bonsoir à tous,

Je suis actuellement en train de réaliser un dossier sur l'ecstasy dans le milieu techno (son histoire, sa consommation, l'évolution au fil du temps...) dans le cadre du concours d'entrée d'une école de cinéma. Ayant moi même beaucoup trainé dans les soirées/clubs ces dernières années mais n'ayant jamais vraiment consommé, je suis avant tout motivé par beaucoup de passion pour ce milieu et beaucoup de curiosité pour les différentes expériences que peut engendrer la prise d'ecstas.

J'aimerais ainsi beaucoup recueillir des témoignages d'usagers sur les effets précis ressentis par chacun, les conséquences, le rapport à la drogue, etc..., que les expériences aient été bonnes ou mauvaises, qu'elles aient eu lieu il y a 10 ans ou hier soir. Le tout étant évidemment anonyme.

Je ne suis absolument pas dans une démarche de diabolisation de la drogue, je veux justement recueillir des témoignages variés et les présenter de manière neutre pour essayer de retranscrire la réalité du sujet.

PS : Je suis ouvert également à des rencontres IRL sur Paris

Vous pouvez me contacter par mail : jeanleob@hotmail.fr

Merci beaucoup !